

Artikel vom 14.02.2017

Valentinsaktion der CSU Eggenfelden

## Valentinsaktion der CSU Eggenfelden



Es ist schon Tradition - jedes Jahr am Valentinstag verschenken wir Mitglieder der Vorstandschaft am Stadtplatz einen blühenden Valentinsgruß an die Passanten und dies unabhängig von Wahlen. Wir sind immer für den Bürger da und haben ein offenes Ohr. So manche gute und informative Gespräche sind auf diese Art zustande gekommen und tragen zum besseren Verständnis und Kennenlernen bei. Die Beschenkten freuten sich sehr über den überraschenden Blumengruß.